

15-12-25

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Ev. Jugend Vogelsberg gewinnt Jugendprojektpreis

Jupp

09.06.2015

NACHHALTIGE ENTWICKLUNG

Ev. Jugend Vogelsberg gewinnt Jugendprojektpreis Jupp

Am Samstag, den 6. Juni 2015 erhielt die Ev. Jugend Vogelsberg im Rahmen des Evangelischen Kirchentages in Stuttgart den Jugendprojektpreis Jupp für die Planung und Organisation der ersten internationalen Jugendklimakonferenz vom 15. Bis 21. Oktober 2015 in Hessen.

Der Jury gefiel besonders das runde und spannende Programm von thematischen Jugendgottesdiensten, Exkursionen, Workshops mit regionalem Bezug und einer Kinomatinée. „Das Projekt sehe ich als Hoffnungsschimmer, dass sich junge Menschen engagieren und Politikverdrossenheit nicht überall ist“, so die Laudatorin Rike Schweizer von der Forschungsstätte der Evangelischen Studiengemeinschaft-Institut für interdisziplinäre Forschung (FEST) Heidelberg.

Bisher haben sich für die Jugendklimakonferenz junge Menschen aus acht verschiedenen Nationen angemeldet. Sie wollen gemeinsam über den Klimawandel und ein nachhaltiges Leben nachdenken und einen „Koffer mit Wünschen“ an die Weltklimakonferenz im Dezember 2015 nach Paris schicken.

Die Schirmherrschaft für die Jugendklimakonferenz hat der Kirchenpräsident der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau Dr. Volker Jung übernommen. Zahlreiche Bundes-, Landes- und Kommunalvertreter haben ihr Kommen bereits zugesagt.

Mehr zur Internationalen Jugendklimakonferenz: <https://jugendklimakonferenz.wordpress.com/>
Organisiert wird sie von der Ev. Jugend Vogelsberg in Kooperation mit den Zentren Gesellschaftliche Verantwortung und Bildung sowie der Ev. Jugend der EKHN, des Ausbildungsnetzwerkes Naturschutz und dem Verein Zivilcourage Vogelsberg.

Kontakt: Kristina Eifert, Projekt Nachhaltigkeit im Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung, e-mail: k.eifert@zgv.info

Hintergrund zum Jugendprojektpreis JUPP

Der Evangelische JugendProjektPreis JUPP! ist eine Initiative der Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland e. V. (aej) und wird alle zwei Jahre vergeben.

Er würdigt zukunftsweisende Projekte aus allen Bereichen der evangelischen Kinder- und Jugendarbeit, die zukunftsorientiert und modellhaft für weitere Projekte für das kirchliche Leben gelten, die neue Zielgruppen ansprechen und jugendliche Ausdrucksformen in das Gemeindeleben einbinden.

Er ist mit 3.000 Euro dotiert.